

VERGARA

29-11-75

FARMACIA.—Hoy efectuará el servicio de guardia la del señor Mozos, en la calle Vidacruzeta.

CARTELERA.—Cine Irala: Hoy jueves, a las 7.30 y 10.15, se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años "La leyenda de la ciudad sin nombre".

NOTA DE LA DEPOSITARIA MUNICIPAL.—Se recuerda a los

contribuyentes de este término municipal que a partir de hoy, jueves, y hasta el día 20 de diciembre, se procederá a la cobranza en período voluntario, en la Depositaria de este Ayuntamiento, todos los días hábiles de 9 a 13 horas, de los siguientes conceptos: arbitrio municipal sobre riqueza urbana, período total del año 1975; arbitrio municipal sobre riqueza rústica, período total año 1975; tasa por alcantarillado, total año 1975; tasa por vigilancia establecimientos, total año 1975; tasa por bajadas, canales, etc., total año 1975; tasa balcones y miradores, total año 1975; tasa por escaparates y letreros, total año 197.

Una vez transcurrido el período voluntario, se procederá al cobro por la vía de apremio con los recargos correspondientes que establece la Ley.

INSTITUTO NACIONAL DE BACHILLERATO.—Los alumnos que deseen cursar por libre el bachillerato (cuarto, quinto y sexto curso), tienen abierta la matrícula hasta el próximo día 22 del presente mes.

Como se ha venido anunciando en la Prensa, de acuerdo con la orden ministerial del 20 de junio de 1975, esta matrícula, que se venía realizando durante el mes de marzo, a partir del curso 1975-76 se efectuará únicamente hasta el próximo día 22 de noviembre.

PARA NUESTROS ANCIANOS.— Siguiendo con los actos programados para estos días, con motivo de estar celebrándose en nuestra villa la "Semana de la tercera edad vergaresa", hoy, jue-

ves, a las cinco de la tarde, en el Cine Irala, será la proyección de la película "La leyenda de la ciudad sin nombre", y a las siete de la tarde, en el Hospital, los ancianos residentes serán obsequiados con una gran chocolatada.

Mañana, viernes, a las seis y media, en la Escuela de Maestría se proyectará la película de la excursión que los "aitonak" han realizado este año, y a las siete y cuarto animarán la función el grupo de txistularis de Aitonak y el bersolari Eguileor.

El próximo sábado, a las seis de la tarde, los dantzaris de Ja ikastola, junto con el grupo "Alai-Taldeá", alegrarán la tarde de los ancianos.

El próximo domingo, a las 11.30, tendrá lugar en la capilla del Hospital una misa, y seguidamente en el club Aitonak se servirá un "luneh" amenizado por Eguileor y la banda de txistularis de dicha sociedad, y como final es cantará el "Himno de Aitonak", que ha sido compuesto por don Bonifacio Lascurain.

A las dos de la tarde, en el Hospital, gran comida de hermandad, en la que intervendrán los acordeonistas María Carmen, Manu y Fernando.

Acto seguido y como colofón de la semana, se homenajeará a la pareja mayor de Vergara, a la religiosa y al más anclado residente en el Hospital, así como a don Bonifacio Lascurain, como decano de txistularis.

A continuación se darán los premios de los concursos de Redacción y Dibujo para escolares sobre el tema de la semana.